

Communiqué de presse

Strasbourg, le 2 mars 2019

DÉGRADATION D'UNE STÈLE COMMÉMORATIVE À STRASBOURG

Ce matin vers 9h00, un passant a signalé à la direction de la sécurité publique du Bas-Rhin des dégradations sur la stèle commémorative de l'ancienne synagogue place des Halles à Strasbourg.

La stèle commémorative a été déplacée de quelques centimètres de son socle.

Le groupe d'enquête criminalistique s'est rendu sur place pour constater les dégradations et ouvrir une enquête.

Jean-Luc Marx, préfet du Bas-Rhin, préfet de la région Grand Est, s'est rendu sur place.

L'antisémitisme porte atteinte aux valeurs de la République que tous les Français ont en partage. Aucune manifestation d'intolérance ne doit mettre en péril le vivre ensemble.

Contact presse

Aurélie CONTRECIVILE

Tél.: 06 73 85 16 45

Mail: <u>aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr</u>

Service de la communication interministérielle

Mail: pref-communication@bas-rhin.gouv.fr **Tél.:** 03 88 21 68 77